



INFORMAN.id

Giat Pendampingan Dan PMT Babinsa Koramil 0829-06/Tanah Merah

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Nov 2, 2023 - 14:11



Babinsa Koramil 0829-06/Tanah Merah saat menyerahkan Paket Makanan Tambahan

BANGKALAN, - Bintara PembinaDesa (BABINSA) Koramil 0829-06/Tanah Merah telah melaksanakan kegiatan pendampingan dan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) kepada anak-anak stunting dan ibu hamil di Desa Pacentan, Kecamatan Tanah Merah, Kabupaten Bangkalan pada Kamis (02/11/2023).



Kegiatan ini merupakan upaya nyata dari Babinsa Koramil 0829-06/Tanah Merah dalam mendukung program pemerintah dalam menangani masalah stunting, khususnya di wilayah pedesaan. Stunting merupakan masalah serius yang dapat menghambat perkembangan fisik dan mental anak-anak serta kesehatan ibu hamil.

Dalam kegiatan pendampingan ini, BABINSA Koramil 0829-06/Tanah Merah turut serta membantu dalam pemantauan gizi anak-anak dan ibu hamil. Mereka memberikan PMT yang berisi makanan tambahan yang kaya akan nutrisi esensial yang sangat dibutuhkan oleh anak-anak yang mengalami stunting dan ibu hamil.

Danramil 0829-06/Tanah Merah, Kapten Kav Imam Ghazali melalui Babinsa Koramil 0829-06/Tanah Merah, Serma Suhadi menyampaikan, "Kami sadar akan pentingnya kesehatan anak-anak dan ibu hamil di desa ini. Kami ingin memberikan dukungan dan perhatian khusus kepada mereka untuk memastikan mereka mendapatkan gizi yang cukup." Tuturnya.

Kegiatan ini juga melibatkan kerja sama antara Koramil 0829-06/Tanah Merah dengan pihak desa, dinas kesehatan, serta pihak terkait lainnya. Hal ini menunjukkan sinergi antara TNI dan pemerintah daerah dalam mengatasi masalah stunting dan meningkatkan kualitas hidup warga di pedesaan.

Kepala Desa Pacentan, Ibu Toyyibah menyampaikan terima kasih atas bantuan dan pendampingan yang diberikan oleh Babinsa Koramil 0829-06/Tanah Merah. "Kerjasama ini sangat membantu masyarakat kami. Kami berharap program-program seperti ini dapat terus berlanjut untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa kami," katanya.

Sementara itu, Ibu Indah dari BKKBN Kecamatan Tanah Merah menyampaikan, "Sebagai Koordinator percepatan penanganan Stunting, kami sangat

mendukung kegiatan di Desa Pacentan ini. Kegiatan kali ini adalah Pemberian Makanan Tambahan kepada balita dan ibu hamil.” Tuturnya.

“Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, para ibu balita dan ibu hamil bisa meningkat kesehatannya. Tim percepatan penurunan angka stunting di Kecamatan Tanah Merah ini berharap bisa untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang menu sehat yang akan di konsumsi oleh si balita dan ibu hamil, sehingga tidak ada lagi masyarakat yang berbasis stunting khususnya di wilayah Desa Pacentan maupun wilayah Kecamatan Tanah Merah.”
Sambungunya.

Dengan upaya yang terus-menerus seperti ini, diharapkan masalah stunting dan kesehatan ibu hamil dapat lebih teratasi, sehingga generasi muda dapat tumbuh dan berkembang dengan baik serta ibu hamil mendapatkan perawatan yang memadai. Babinsa Koramil 0829-06/Tanah Merah siap terus mendukung program-program kemanusiaan yang bermanfaat bagi masyarakat.

(Pendim_0829)